



## Jahresbericht 2012

*Das Jahr 2011 hat zum Ende gezeigt, dass bei einem fehlenden Unterbau über alle Altersklassen Austritte, aus welchen Gründen auch immer, doch die Gefahr beinhalten, dass ein kleiner Verein ins Trudeln kommt. Anfang des Jahres wurde der Abwärtstrend durch den Zugang der 1. Herrenmannschaft vom THC Bad Oldesloe wieder gestoppt und so war der Mitgliederbestand wieder knapp 80.*

*Ende dieses Jahres sind wieder sieben Mitglieder ausgetreten, dieses Mal alles junge Mitglieder, die durch Studium oder Auslandsaufenthalt nicht mehr spielen können. Hinzu kommt der Tod von Horst Wulf, der am 13.11.2012 seiner schweren Erkrankung erlag. So nähern wir uns immer mehr einer zukünftigen Obergrenze von 70 Mitgliedern.*

*Alle jetzigen Mitglieder spielen wohl gerne in unserem kleinen, aber feinen Verein, wobei ich mir manchmal ein wenig mehr Aktivitäten wünsche. Gut vertreten sind wir mit drei Mannschaften bei den Medenspielen und mit einer Herren- und Damenmannschaft im Dörfercup. Wir sind wohl noch einer der wenigen Vereine, die Clubmeisterschaften spielen und die noch eine Rangliste aufweisen können. Die*



*Dienstag- und Mittwochrunde, die Doppelrunde Herren 65 und die sonntägliche Runde „Tennis für alle“ zeigen weitere nicht selbstverständliche Aktivitäten.*

*Der Bau eines neuen Gerätehauses durch Christoph Strahlendorf unter der Mithilfe der gesamten Familie war erforderlich, da die alte Hütte zu klein und vor allen Dingen arg baufällig geworden war. Ein Zuschuss der Gemeinde von Euro 500,00 minderte die hohen Gesamtkosten von Euro 1.700,00.*

*Der erforderliche Arbeitsdienst ist wieder von fast allen Mitgliedern absolviert worden, die Restanten müssen im nächsten Jahr insgesamt vier Stunden Arbeitsdienst absolvieren.*

*Die Kassenlage ist auch weiterhin stabil, auch wenn wir in diesem Jahr durch den Bau des Gerätehauses ein Minus machen werden. In der sorgsamem Kassenführung von Helga Ehrich und dem auferlegten Zwang, unnötige Kosten zu vermeiden, ist der gute Kassenbestand wiederzufinden.*

*Wie in jedem Jahr nach unserem Jubiläum hatten wir den Kindergarten „Puste-blume“ zu Gast auf der Anlage.*

*Für uns immer wieder eine herrliche Sache, wenn die Kleinen sich auf der Anlage einmal richtig austoben können. Ein paar Süßigkeiten gehören dann natürlich auch dazu.*



*Im Jahr 2013 können wir auf dreißig Jahre Tennis in Pölitz zurückblicken. Die Vereinsgründer R. Westphal und K.D. Bruhns, die damals vom Vorsitzenden des KSV Henner Berg unterstützt wurden, können stolz auf das bisher geleistete sein. Die Tennissparte des SSV Pölitz wird von allen Vereinen des Bezirkes gerne angefahren, denn die gute Küche und das kühle Bier sind über die Stormarner Grenzen bekannt. Von einer großen Feier hat der Vorstand aus Kostengründen Abstand genommen, dennoch werden aber mit den Spartenmitgliedern sicherlich ein bisschen feiern.*

*Freuen wir uns auf eine schöne Sommersaison 2013, wünschen wir uns viele Aktivitäten auf den Plätzen und hoffen, dass es der Wettergott etwas besser als letztes Jahr mit uns meint.*

*Renate Bruhns  
1. Vorsitzende*